

Fußball: „Blaue“ erst am Montag aktiv

---

# Heimpremiere für TSV II



**Viernheim (hajö) – In den fein ausgetüftelten Spielplänen der Fußballer sind an diesem Wochenende eigentlich die TSV-Teams mit ihren Heimspielen an der Reihe, da wegen des Triatlons das Waldstadion für den Fußball nicht zur Verfügung steht und die Amicitia diesmal auswärts spielt.**

Aber auch die TSV-Kicker halten den Sonntag heimspielfrei, um nicht in unerwünschte Konkurrenz zu der Großveranstaltung zu treten, die schließlich von einer anderen Abteilung des Vereins ausgerichtet wird.

Die TSV-Reserve weicht mit ihrem Heimspiel gegen den SSV Vogelstang auf Montag aus. Spielbeginn wird um 19 Uhr sein. Mit Vogelstang kommt dann die Mannschaft an die Lorscher Straße, die zum Rundenauftakt in der Kreis-

klasse A mit einem 6:1-Heimsieg gegen die TSG Lützelsachsen eindrucksvoll auftrumpfte.

Ganz anders als der SSV Vogelstang startete die TSV-Reserve in die Saison. Trotz der 0:3-Niederlage bei Fortuna Heddesheim war Trainer Jürgen Schmitt mit der Leistung seiner Mannschaft nicht unzufrieden. Denn man konnte zu Recht mit dem Schiedsrichter hadern, musste aber auch anerkennen, viele gute Möglichkeiten verstreut zu haben.

Erstmals ins Spielgeschehen greifen an diesem Wochenende auch die TSV-Lusitanos ein. Die Portugiesen beim TSV, die auch beim zweiten Anlauf, den Aufstieg aus der Kreisklasse C in die Kreisklasse B zu schaffen, knapp scheiterten, waren am Wochenende spielfrei. Am Sonntagnachmittag kämpft der TSV III nun bei MFC Phönix Mannheim II um die ersten Punkte in der neuen Saison.